
Compte-rendu Réunion du Conseil d’administration de l’ABCD Aulnat du 21 mai 2025 

 

Membres conviés : 

Willy COLE Président / Trésorier / resp. com. logistique Présent 

Sarah LAGORCEIX Présidente adjointe / resp. com. jeunes Présente 

Sami BEHAR Secrétaire Présent 

Jean-Paul ROUSSEL Secrétaire adjoint Présent 

Noëlie SOUQUIERES Responsable commission communication Présente 

Sébastien VIZET Responsable commission compétitions Présent 

Willy BENAVIDES Membre Présent 

Olivier CATALOT Membre Excusé 

Mélanie DARTAYRE Membre Excusée 

Justine EGLIZOT Membre  Présente 

Lucie GIRAUD Membre Excusée 

Mattéo IMBERT Membre  Présent 

Pierre MAGINIER Membre Excusé 

Régine HOUX Membre Présente 
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1. Debrief divers 

 

Tournoi des 20 ans 
 

Le tournoi des 20 ans s’est globalement bien déroulé, avec un bénéfice final de 2 958,59 €, en léger 

recul par rapport à l’édition précédente (3 675 €). Cette différence s'explique notamment par 

l’augmentation du prix des lots cette année, bien que ceux-ci aient été particulièrement appréciés, 

davantage encore que les années précédentes. 

Du côté de la buvette, l’organisation a été plus compliquée que d’habitude. Un manque significatif 

d’aide a été constaté, notamment le samedi, avec un gros creux dans les présences. La situation s’est 

aussi révélée délicate durant la soirée, où le peu de monde présent a limité les conséquences, mais 

l’absence de soutien. À noter également des problèmes techniques avec les enrouleurs électriques, 

qui ne supportaient plus la charge des fours. 

Concernant les ventes, trois fûts de bière ont été écoulés. La tireuse s’est avérée moins rentable que 

la bouteille, mais a permis de proposer une bière de meilleure qualité. Le système de post-it avec 

prénom et commande à la buvette a fait ses preuves : très efficace, surtout en période de forte 

affluence, et à conserver pour les prochaines éditions. 

En termes de restauration, 400 croques ont été vendus avec un excellent retour. Les cookies ont 

rencontré un franc succès, bien que la rupture de stock le lendemain ait été regrettée. Les pâtes au 

pesto et la salade ont également été bien accueillies. En revanche, les hot-dogs se sont révélés peu 

rentables, et les tartines devraient être abandonnées à l’avenir au profit d’options plus efficaces 

comme les pizzas. 

L’échéancier a été jugé un peu trop chargé, notamment le dimanche. Des retours ont suggéré de 

réduire encore davantage le nombre d’inscrits ce jour-là pour fluidifier l’organisation. 

La tombola a permis de générer 166,30 € de bénéfices. 

TDJ 17-18 Mai Aulnat 
 

Le TDJ a également été un succès, avec 372 croques préparés et 330 vendus. Une mobilisation 

exemplaire a été constatée du côté des parents des jeunes, sollicités par Sarah, qui ont largement 

répondu présent, tant à la buvette qu’au rangement. 

Pour les prochaines saisons, il serait préférable de mieux espacer les dates entre le TDJ et le tournoi, 

afin d’éviter un épuisement des ressources humaines et logistiques. 

Une altercation a eu lieu lors du TDJ, opposant Lucas à la mère d’une adversaire d’une poussine 

aulnatoise (Camille), au sujet d’un débordement présumé lors du coaching. Cela soulève une alerte 

sur la posture attendue : en tant que capitaine d’équipe et salarié du club, Lucas doit adopter un 

comportement irréprochable, notamment vis-à-vis des jeunes. 

Si la dynamique globale reste très positive, il a été souligné qu’un manque de remise en question sur 

certains points problématiques pouvait poser souci. 

 



 

2. Debrief commissions 

Commission communication 
Les membres de la commission communication sont : Noélie Souquieres (responsable), Mattéo 

Imbert, Justine Eglizot, Willy Benavides, Clément Catalot, Jean-Paul Roussel et Fanny Watrin. 

 

Les dernières actualités liées aux résultats du tournoi ont été partagées sur les réseaux sociaux, 

accompagnées d’un lien vers le site officiel du club. 

La préparation de l’Assemblée Générale, prévue le mercredi 3 juillet à 18h30, est en cours. Il a été 

proposé de présenter cette année un format plus allégé que celui de l’an dernier, avec moins 

d’informations détaillées. Un retour du bureau est attendu concernant la structure souhaitée pour 

cette AG. Plusieurs idées ont été évoquées pour le moment convivial qui suivra : barbecue, paëlla ou 

encore planches apéritives. 

La question de l’invitation des partenaires a également été soulevée. Il s’agirait non seulement de les 

convier à l’AG, mais aussi de leur proposer d’intervenir brièvement. Un point à trancher également : 

comment les remercier pour leur soutien durant l’année écoulée. 

Par ailleurs, Willy a suggéré une réflexion autour d’un système de récompense pour les joueurs ayant 

particulièrement contribué à la vie du club (notamment lors des événements comme les tournois).  

Enfin, il a été convenu de rédiger un court article revenant sur la soirée des 20 ans du club, à 

transmettre au correspondant local du journal La Montagne. 

 

Commission logistique 
Les membres de la commission logistique sont : Willy Cole (responsable), Lucie Giraud, Sarah 

Hamiaux, Flore Delarbre, Sylvain Marques et Mélanie Dartayre. 

 

Pendant l’été au moins un créneau par semaine est maintenu. 

 



 

  

Commission jeunes 
La commission Jeunes est composée de Sarah Lagorceix (responsable), Sébastien Vizet 

(administration, gestion du calendrier saisonnier, relations avec le club et le CODEP), Mélanie 

Dartayre (logistique), Mickaël Barriol (compétition), Annick Bellocchi (activités extra-badminton) et 

Lucas Chiomento (entraînements). 

 

Lucas est en train de faire passer les plumes aux jeunes du club, une étape importante dans leur 

progression individuelle. À noter également la bonne nouvelle de l’obtention du label EFB 2 étoile. 

Une sortie à Vulcania est en cours d’organisation. Grâce à l’intervention d’Annick, un tarif avantageux 

pourrait être proposé aux participants. Sarah a demandé s’il serait possible d’inclure les sœurs Tomé, 

qui devraient rejoindre le club prochainement, à cette sortie. Le club prendrait en charge la moitié du 

coût de la sortie (et non la totalité pour cette fois). 

Enfin, un tournoi parents-enfants est prévu le vendredi 23 mai. 

 

Commission compétition 
La commission Compétition est structurée autour de plusieurs pôles : interclubs, entraînements, 

tournois et doubles licences. 

Les membres sont les suivants : Sébastien Vizet (responsable, en charge des doubles licences et 

référent équipes 1 à 4), Olivier Catalot (référent pour les équipes 5 à 8), Lucas Chiomento 

(entraînements), Willy Benavides (tournois internes), JP (tournois externes), et Mattéo Imbert 

(recrutement). 

 

L’ensemble des équipes engagées en Interclubs cette saison ont désormais terminé leur 

championnat, avec de très belles performances à souligner : 

• L’équipe 1 se maintient en Régionale 3 

• L’équipe 2 a atteint la finale de D1 et est d’ores et déjà assurée de monter en Pré-Régionale. 

• L’équipe 3 termine à la 9ᵉ place de D1. Elle devra en principe disputer un barrage contre le 4ᵉ 

de D2 pour se maintenir, mais la montée d’équipes dans les divisions supérieures devrait leur 

permettre de rester en D1 sans passer par cette étape. 

• L’équipe 4, déjà assurée de monter en D2, disputera la finale le 20 juin contre l’équipe 5 du 

CBC. 

• L’équipe 5 est également assurée d’une montée en D3. 

• L’équipe 6, qui a atteint les demi-finales de D4, est aussi assurée de monter en D3. 

Du côté des équipes vétérans, les championnats sont encore en cours. Toutefois, les nombreux 

week-ends prolongés, les blessures et un calendrier peu adapté ont affecté la régularité et la 

motivation. La fin de la saison s’annonce complexe à organiser. 



Un mail a été envoyé à tous les licenciés afin de sonder leurs intentions pour la saison 2025-2026 en 

ce qui concerne les Interclubs. Cela permettra d’anticiper les compositions d’équipes. 

Par ailleurs, Lucas est invité à faire preuve de plus de rigueur dans la gestion administrative, 

notamment dans le suivi des inscriptions et des feuilles de matchs. En vue de la forte affluence 

constatée en début de saison aux entraînements, la mise en place d’une liste d’attente est envisagée. 

Un éventuel remboursement partiel pourrait être proposé aux personnes n’ayant pas pu être 

intégrées. 

Concernant les mises à disposition de Lucas, elles s’élèvent à : 

• 120 heures à Gannat pour un montant total de 3 500 €, 

• 500 € perçus pour les stages organisés par le comité, 

• 500 € également pour des stages effectués dans d’autres clubs. 

Lucas intervient notamment à Maringues le lundi soir et au VDD le mercredi. 

Une demande de subvention ANS à hauteur de 2 500 € a été déposée par Sébastien ; le dossier est 

en cours d’étude. 

Voici un aperçu du planning des créneaux pour la saison 2025-2026 : 

 


